

## De López y los nuevos apagones

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 17-2-2021 1:53:51

“De pretextos . . . de a montones.”

López sigue con sus cosas  
falsedades horrosas  
traición, engaño, destila,  
la nariz más se le estira.

En diciembre prometió,  
pero, solo nos mintió  
en que ya no habría apagones  
los sufren doce regiones.

Ya no sabe que inventar  
para tratar de explicar  
su tan grave incompetencia,  
la ineptitud tan intensa.

Dicho así, muy literal,  
de Comisión Federal  
de Electricidad vergüenza  
de tanta transa la esencia.

El dinosaurio no avanza,  
a Bartlett solo le alcanza  
para ir pa' atrás, al revés,  
hermanado con Andrés.

Han llegado al desvarío  
ya le echan la culpa al frío,  
“a bajas temperaturas”,  
pretextos puras locuras.

Intentan justificar:  
que es “por el clima polar”,  
que “por la falta de gas”,  
que “por los gringos”, ¿qué más?

Enormes daños causados  
a millones de afectados,  
hasta han dicho los ingratos  
que no usemos aparatos.

Falta la electricidad,

sobra la incapacidad  
en la triste empresa CFE  
falla la luz . . . se nos fue.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 16 de febrero del 2021  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)